

AD 1.4 KLASSIFIZIERUNG VON FLUGPLÄTZEN

1. Öffentlicher Flugplatz ist ein Zivilflugplatz, für den Betriebspflicht besteht und der von allen Teilnehmern am Luftverkehr unter den gleichen Bedingungen benützt werden kann.
2. Alle übrigen Zivilflugplätze sind Privatflugplätze.
3. Ein Flughafen ist ein öffentlicher Flugplatz, der für den internationalen Luftverkehr bestimmt ist und über die hierfür erforderlichen Einrichtungen verfügt (Primary).
4. Flugfeld ist ein Zivilflugplatz, der nicht Flughafen ist. Für private Flugfelder besteht keine Betriebspflicht, die Betriebszeiten sind daher nicht gewährleistet (siehe AD 1.1 Punkt 1.2 "Benützungsbedingungen") (Secondary/Other).
5. Hubschrauberlandeplätze (AD 3).

AD 1.4 GROUPING OF AERODROMES

1. A public aerodrome is a civil aerodrome which is under obligation to operate and which may be used under equal conditions by all participants in air transport.
2. All other civil aerodromes are private aerodromes.
3. An airport is a public aerodrome which is intended for the use by international air transport and which is equipped with the necessary facilities (Primary).
4. An airfield is a civil aerodrome other than an airport. For private airfields there is no obligation to operate, the operational hours not being guaranteed therefore (see AD 1.1 item 1.2 "Conditions of use") (Secondary/Other).
5. Heliports (AD 3).